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Infrastnrkilr Lima Ke cMan
asaman Masih Tertin

PASAMAN, HALUAN - t{ CIktober 2rl1*
kemarin, Kabupaten Pasaman gqnap be-rnsia 74
tahun. Usia vang sangat matang bagi sebirah
daerah dalam perkernballpian pembangu-.
nannrra. Di hrrri jadinva Pasanian ke-?4 ini prila
mer-upakan tahun ketiga masa kepemilnpinan
Yusuf Lubis-Atos Prliilma sebag;ii Suxpii'ti ciairl

1'11 nkil Bupa ti Pa silrtt lilt.

Namun, diusianya yang salah satu penyebab kabtlpaten
"sudah tidak muda ini lagi ini masih tertinggal jauh di-
sederet persoalan kehidupan banding daerah lain di Suma-

masih membelit masyarakat- tera Barat.
nya. Mulai dari kemiskinan, Nah, Haluan berhasil me-

pitrga.tgguran, infrastruktur rangkum sejumlah catatan
ita"1iOiti tersedianya lapang- kecil yang berisi pemikiran,
an pekerjaan harapan dan aspirasi dari para

Minmnya terobosan serta tokohmasyarakat, tokohpemu-

kebijakan datt program pro da, tokoh p$lik, dan.elemen

rakyit juga dituding menjadi masyarakat lainnya di Kabu-

paten Pasarnan, pada peringa-
tan hari jadi ke-74 kabupaten
ini.

Salah satunya. Anggota
DPRD Provinsi Sumbar yang
baru saja terpilih di Pemilu
2019 lalu, Beliny Utama.

Menurut mantan BuPati
Pasarnan periode 2010-2015
ini. nromentum ulang tahun ini
dapat dijadikan sebagai bahan
evaluasi untuk perbaikan ke
depan.

"Apa yang sudah kita laku-
kan untuk Pasaman ini selama
kurun waktu '74 tahun? Kemu-
dian, apa langkah-langkah
strategis ke depan untuk Per-
baikan-perbaikan. Apa yang
kurang baik segera diperbaiki
dan dibenahi," ujarnya menja.

I;: 
n".untuan Haluan, kema-

Ia mengakui, bahwa infras-
truktur disejumlah kecamatan
masih tprtinggal jauh. Khusus-
nya di lima'kecamatan-dari
total l2.kecamatan di Pasaman.
Akibatnya, ang*a kemiskinan
dan penganguran masih cukup
tinggi di wilayah tersebut.

"Infrastruktur di 5 keca.
matan harus jadi prioritas ke
dipan. Mapattunggul, Mapat-
tunggul Selatan, saya lihat,
Rao Utara, Duokoto dan Tigo-
nagari tetap harus kita dorong
pembangunan disana," ucap-
nya.

Sebagai wakil rplrryat Pasa-
man di DPRD Proviirsi Suma-
tera Barat, Benny Utama ber-

janji akan bersinergi dengan
Pemerintah Kabupaten Pasa-
man. Berbagai program diting-
kat provinsi akan ia dorong
untuk memajukan Pasaman ke
depan.

"Kita akan mencoba, mana
yang menjadi tugas Provinsi,
insyallah akan kita perjuang-
kan. Saya juga di komisi empat
yang membidangi infrastruk-
tur. Kita aka! coba bersinergi
nanti dengan pemerintah ka-
bupaten." ujarnya.
, "Kita tahu memang ada

ruas infrastruktur khususnya
jalan yang. rnenjadi kewe-
nangan provlnsl yang memang
harus kita perjuangkanlah,"
sambung Benny Utama. (h/
}ud)


